

Le panda

Il n'existe qu'en Chine. Il est en voie de disparition, victime du braconnage et de la déforestation. On l'a découvert assez tard, car il vivait toujours caché au fond de la forêt.

Les tâches noires autour de ses yeux servent à les protéger de la réverbération du soleil, car en hiver, il vit dans des endroits enneigés. Il a une bonne ouïe et un médiocre odorat. Sa patte a 6 doigts, dont un pouce qui lui permet de saisir les objets.

Il vit dans la forêt et mange des bambous. Il vit entre 20 et 30 ans, la femelle n'a qu'un ou deux bébés à la fois. Les bébés, à la naissance, ne sont pas plus gros qu'une souris. Ils vivent pendant 6 mois dans les bras de leur mère, qui s'en occupe seule et les allaitent. Le jeune panda est très souple et peut se rouler en boule. Dans les zoos, les bébés panda inventent des tas de jeux, avec des balles ou des pelles en plastiques.

Le panda mange surtout des bambous. Les bambous poussent très vite, certaines espèces grandissent de 1m en 24 heures. Le panda passe 10 à 12 heures par jour à manger. Le panda aime aussi beaucoup l'eau.